

## Recogen más de 200 kilos de basura en el cauce del río Vinalopó

22/03/2024



Se han encontrado muchos envases y toallitas | Nando Verdú.

La empresa Grupo Silvoturismo, afincada en Elda, con más de 25 años de experiencia en la prestación de servicios ambientales, como desbroces o prevención de incendios, ha realizado esta mañana una limpieza de basura en las inmediaciones del cauce del río Vinalopó, entre el circuito de pumptruck y el Centro Excursionista Eldense, del cual se han recogido más de 200 kilos de desechos. En la actividad han participado alrededor de 20 personas entre las que se encontraban dos voluntarios.

Esta recogida de basura se enmarca dentro del proyecto

"Libera de SEO-Bird Life un metro cuadrado por la basuraleza" con el objetivo de "contribuir a que el lugar esté más limpio y la gente se concencie de cuidar la naturaleza" ha explicado a *Valle de Elda* el gerente de la empresa, Arturo Collados.



Han participado alrededor de 20 personas | Nando Verdú.

Esta actividad se ha desarrollado a lo largo de toda la mañana y a su finalización se ha pesado la cantidad de residuos recogidos para llevarlos al ecoparque. Collados ha destacado que lo que más se ha recogido son envases, "el cauce estaba lleno, y dos compañeras se han metido con petos para limpiarlo. Además se han encontrado en torno a un millar de toallitas". Otros de los residuos que se han recogido son papel, cartón y

escombros "aunque de este último no lo que nos gustaría porque es más complicado y no tenemos la infraestructura necesaria".



La empresa Grupo Silvoturismo ha realizado la actividad.